

告をしました 中央) は、中I 中田市長に優良賞受賞の口)と藤澤ふじ江さん(写 報真

「ゆずの夢 辰産加工品コンクー カステラ ル優良賞

の夢 カステラ」 で毎年開催されている「茨城県農産加工品農業者の加工・商品化技術を高める目的 工食品技術研究会 (野澤)万代会長)の「ゆず コンクール」 このカステラは、 が優良賞に選ばれました。 市内から出品した大和加 市の特産物である柚子

R ました。 と小麦「ユメシホウ」を原料に作った まつりなどのイベン てしっとりした食感が受賞の決め手になり していま 00%桜川市産で、 販売を強く展開して 野澤会長は、 た。 トや直売所などでのP 柚子の香りが良く出 「これを機に、 11 · きたい。 ひな



真左) に中田市長を訪れた寺門良司さん(写自然歩道の維持管理功労者受賞の報告

寺でら 門がど 管理ボランティア活動が表彰 良司さんの自然歩道維持

から功労者表彰を受けました。 さん (岩瀬地区) の維持管理に貢献されてきた、 長年のボランティア活動による自然歩道 が、 環境省自然環境局長 寺門 良司

護活動などに従事し、 に尽力されてきました。 の登山道の除草や倒木処理および植物の 「関東ふれあいの道」 同氏は、 あいの道」御嶽山~雨引山区間10年間にわたり市内の自然歩道 自然歩道の普及啓発 物の保間

もらいたい。 寺門さんは、 。」と話して ほぼ毎日2、 3時間をかけ

自然科学観察コンク 桃山中金澤 聖さん3等賞 ル で

等賞に輝きました。 学校3年生の金澤 聖さんが9年間研究を 新聞社など主催)の中学校の部で、 続けてきた『カメの秘密調べ』が全国で3 「第53回自然科学観察コンク ル」(毎日 桃山中

した。 べていきたい。」と話していました。 に発信器を装着するなどして調査してきま 態や外来種の増加による減少などを、 水田地帯に生息する在来種のクサガメの生 クサガメの生殖細胞のDNAについても調 田地帯に生息する正な味を覚えて以来、想外の素早い動きに興味を覚えて以来、 金澤さんは「今後さらに研究を進め カメ



た。
秘密調べ」が全国で3等賞に輝きま・
金澤さんが9年間続けてきた「カメ

茨城県庁で開催された 誠さんが マイスター」 「ものづくり 「第42回茨城県職 に認定

城県ものづくりマイスター」として県知事 壁町真壁地区)が、 業能力開発促進大会」 より認定されました。 建具製作の職種で「茨 で、上野 誠さん(真

定するもので、同氏は、建具職人として今 されました。 日まで培ってきた優れた技術と功績が評価 今後、

育成や若手の指導などの活動を行う方を認くりの技能の維持・継承を図るため、人材「ものづくりマイスター」とは、ものづ 人材育成などで活躍されることにな 上野さんは建具製作の



マイスターに認定された上野誠さん建具製作の職種で、茨城県ものづ

迫真の演技!スタントマンに よる交通安全教室

会主催のスタン れました。 茨城県警察・茨城県安全運転管理者協議 県立岩瀬高等学校グラウンドで開催さ トマンによる交通安全教室

学・高校から約1,400人の生徒が集ま未然に防ぐための教育技法で、市内の中体感し交通ルールの大切さを学び、事故を法といい、交通事故の再現を通して恐怖を法といい、交通事故の再現を通して恐怖を 見て交通事故の恐ろしさを実感しました。 ばされるスタントマンや変形した自転車を の様子を見学した生徒たちは、 りました。 この教室は、 自転車に係わる交通事故の再現 スケア 車に跳ね飛 レイ



様子自転車を内輪差で巻き込む事故再現のスタントマンによるトラック左折時に

利夫会長) 紫り「どんど焼き」が同地区保存会(高橋祭り「どんど焼き」が同地区保存会(高橋製豊穣・無病息災などを祈る、小正月の火1月13日の夕方、犬田地区の境集落で五 などにより実施されました。

犬田地区の保存会が実施

局 さ 15

m

の

「巨大どんど焼き」

保存会が中心となって行われています 当行事の存続が懸念されてきたことか 化による地区の子供会の会員の減少などで 本来、 子供会主催である本行事は、 少子 5

いのこで、 櫓が完成しました。 いを大切にしていくためにも大事な行事な 高橋会長は、 と話して これからも保存会で続け 今年 地区の集まりや付き合 は会員の手で立派な きた

込めて炎を見つめていました。柱と化し、地区の皆さんは各自祈り店さい。 のどんど焼きの櫓は巨大な

真壁バレースポーツ少年団(女子) 夢の全国大会へ出場

真壁バ 流大会への出場を決めました。 第10回全国スポーツ少年団バ が優勝を果たし、3月に高知県で行われる、 少年団スポ 昨年12月に開催された「茨城県スポ レ ツ大会バレー ルスポーツ少年団(女子) レーボー ル大会」で、 ル交 ij

涙を流していました。 会を目標に頑張ってきた選手たちは喜びのムは接戦を制しながら勝ち上がり、全国大 ムは接戦を制しながら勝ち上がり、70チームが出場した県大会では、 選手たちは「全国大会では『感謝と一生 同チ

懸命』を合言葉に、茨城県代表として伸び 伸び戦ってきます。」 と話していました。 んボ夢

・ールスポーツ少年団(女子)の皆さんの全国大会出場に喜ぶ真壁バレー



市新年の集い を

盛大に開催

「桜川市新年の集い」 岩瀬体育館「ラスカ」を会場 が開催さ

会のなか散会となりました。 かに懇談しました。最後に、万歳三唱で盛交換が行われ、情報交換や連携を深め和や招待者の方々と市長と来賓の方々との賀詞 市議会議長の主催者挨拶に続き、 拶がありました。 の国会議員・県議会議員の来賓の方々の挨 0) 招待者の方々が参集。 会場には、 市政発展のために30 その後、 式典では、 乾杯が行われ 地元出身 市長 0余-



換が行われました。300余人の招待者を迎えてラスカで開催された新年の: 、集

さくらがわ 2013.2.1